

# SEHNSUCHT

Matthias Göhr

Geboren am 16. Januar 1968 in Landau in der Pfalz.  
Seit 1992 als freischaffender Künstler tätig.

Matthias Göhr ist ein malender Philosoph, denn er weiß in seinem Werk auszudrücken, dass Alles in Allem ist und alles in einer Verbindung steht. Dass die Lebewesen im Leben auftauchen und wieder verschwinden. Dass es trotz aller Verluste gut ist, sie gehabt zu haben. Und dass es gut ist, sie noch zu haben oder auch noch kennenzulernen. Der Künstler versteht es, einem orientalischen Geschichtenerzähler gleich, mit seinen Bildern in eine zauberhafte, verwunsche Welt zu entführen. Mensch, die Tiere und das Glück stehen im Mittelpunkt, wobei bei Matthias Göhr das eine vom anderen nicht zu trennen ist. Er erschafft sich mit seiner Malerei eine eigene kleine Welt voller zauberhafter Figuren, die die Seele berühren. Stets geheimnisvoll und rätselhaft lässt Göhr auf seinen Bildern immer wieder Neues entdecken. Göhr ist in Landau in der Pfalz geboren und arbeitet seit 1992 als freischaffender Künstler. Seitdem begeisterte er in zahlreichen Einzel- und Gruppenausstellungen im In- und Ausland mit seinen märchenhaften Bildern, von denen die meisten die Welt vergessen lassen. Matthias Göhr: „Man malt nur mit dem Herzen gut.“

## Jüngste Ausstellungen (Auswahl)

- 2024 Art fair London/Hampstead
- 2024 Art Galerie A parte Kunst, Landau
- 2024 Gruppenausstellung „Tierisch“, Kunstgilde Bad Bergzabern
- 2024 Art fair London/Battersea
- 2023 Contemporary Art Ruhr
- 2023 Galerie Art u. Business Zürich
- 2023 Herrenhof Mußbach / Black & White
- 2023 Kunstmesse Dresden
- 2023 Kunstmesse Stuttgart
- 2023 Kunst Mitte Magdeburg
- 2023 Galerini Kunstverein München, „Seelenzauber“
- 2022 Artmuc, Kunstmesse in München
- 2022 Galerie Kunst@Work in Mannheim, „Zeitgauner“
- 2022 Artoui Gallery München
- 2021 Villa Böhm in Neustadt, „Tiefenlicht“
- 2021 Galerie 1923, Wattwil (Schweiz)
- 2020 Pop-up Galerie in Rhodt, „Charaktere“
- 2020 Kaysermühle in Klingenmünster, „Alle wie es will“
- 2019 Festival des Bouquinistes et des Artistes in Landau
- 2019 Kunststiftung Werner Brand „Realismus am Oberrein“ in Hochstadt
- 2019 Art street Kandel
- 2019 Galerie 21 in Rheinzabern „Blickkontakt“

Auf dem richtigen Weg.  
Auch bei der Kunst.



Kunst im Kreishaus  
Südliche Weinstraße

1. September bis 27. September 2024

SEHNSUCHT



Zur Eröffnung der Ausstellung lade ich Sie und Ihre  
Freundinnen und Freunde sehr herzlich ein

für  
Sonntag, 1. September, um 11 Uhr  
in das Kreishaus der Südlichen Weinstraße  
An der Kreuzmühle 2  
76829 Landau



Dietmar Seefeldt  
Landrat

**Einführung**  
Sabine Adler

**Musikalische Umrahmung**  
Schülerinnen und Schüler der Kreismusikschule Südliche Weinstraße

**Dauer der Ausstellung**  
1. bis 27. September 2024

**Besuchszeiten**

montags bis mittwochs	9 bis 12 Uhr und 14 bis 16 Uhr
donnerstags	9 bis 12 Uhr und 14 bis 17 Uhr
freitags	9 bis 12 Uhr

Gäste der Ausstellung melden sich bitte zu den genannten Öffnungszeiten  
am Empfang der Kreisverwaltung und nennen ihr Anliegen, die Ausstellung  
zu besuchen.